



Compartir f t in



ECONOMÍA 29 Mar 2019 - 07:00 PM

Aumentan dividendo para accionistas de Ecopetrol

Algunos accionistas se encuentran inconformes con los bajos retornos que han tenido desde que compraron los paquetes.

POR: MARÍA FERNANDA HERRERA @MafefherraCif

La Asamblea General de Ecopetrol aprobó la distribución de un dividendo de 225 pesos por acción, el cuarto más alto de la historia de la empresa.

Este año los accionistas recibirán 136 pesos más que el año anterior, cuando se entregó un dividendo de 89 pesos por acción.

PUBLICIDAD



Artículo relacionado: Más de \$1 billón recibirán accionistas minoritarios de Ecopetrol

El pago del dividendo para los accionistas minoritarios, que son más de 4.000 personas naturales, será en una sola cuota y se cancelará a partir del 25 de abril.

La mayoría de los accionistas minoritarios de la petrolera se encuentran localizados en Bogotá con 109.680, seguido por los departamentos de Antioquia, Valle, Boyacá y Santander.

Por su parte, el Gobierno Nacional, que tiene el 88,5% de la participación accionaria, recibirá 8,18 billones de pesos. Este dinero será pagado en tres contados, el 25 de abril, el 25 junio y el 25 de septiembre.

PUBLICIDAD

Sin embargo, algunos accionistas minoritarios mostraron su inconformidad con las bajas ganancias que les ha dejado su inversión en la compañía, debido al pago que deben hacer a la Comisionista de Bolsa...

"Desde el 2014 no he recibido nada porque Global Securities me está cobrando, por tener las acciones allá, 88.000 pesos, y eso no es justo porque nosotros somos accionistas minoritarios", indicó Marlene Agudelo, accionista de la compañía.

Lea también: Ecopetrol destinará US\$500 millones para exploración de fracking en Colombia

Igualmente, Diver Rocha, otro accionista minoritario, aseguró que no ha podido recuperar la inversión que hizo en 2011, cuando adquirió uno de los paquetes accionarios de la compañía.

"Yo soy accionista desde el 2011 y no he recuperado el total de lo invertido y tampoco estoy de acuerdo con que la comisionista nos cobre. Anteriormente, Ecopetrol asumía ese pago", explicó Rocha.

Actualmente, una acción de Ecopetrol cuesta 3.400 pesos y durante el año pasado la compañía obtuvo utilidades por 11,5 billones de pesos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

Acciones de Ecopetrol / Ecopetrol

Le puede interesar:

- Esta sería la propuesta de Ecopetrol para la distribución de utilidades
Recursos de venta de Ecopetrol hacia dónde deben ir?
USO quiere evitar posible venta de Ecopetrol
Los bancos, ¿a favor o en contra de posible venta de Ecopetrol?
Venta del 8,9% de acciones de Ecopetrol reduciría recorte presupuestal: Fasecolda



SECCIONES RADIO TELEVISION OTROS



sueldo con este método

El objetivo es ayudar a las personas a generar conciencia de sus egresos.

POR: KAREN ORTIZ @karenortiz25

Cada fin de mes empieza el 'dolor de cabeza' porque la plata no alcanza y en la mayoría de veces, el hábito de ahorrar resulta difícil o casi imposible por la cantidad de gastos mensuales o la mala organización del dinero.

Sin embargo, hoy en día existen cientos de técnicas y métodos que pueden ayudar para que el dinero rinda. Una de ellas, que se ha hecho popular en los últimos días es el Kakebo, un milenario método japonés que tiene como objetivo ayudar a las personas a generar

PUBLICIDAD